

# Goblog

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 25, 2024 - 12:07



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah Hukum*

Polsek Cicurug kembali menggelar kegiatan Patroli Biru sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, di sekitar wilayah hukum Polsek Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dipimpin oleh Aiptu Abdul Mugni dan Bripta Zulfitri ini bertujuan untuk mengontrol keamanan di tempat-tempat keramaian serta pos ronda yang ada di wilayah tersebut. Adapun **rute patroli** meliputi beberapa titik strategis yang dikenal rawan terjadinya kejahatan, serta mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mengantisipasi tindak pidana C3 (Curas, Curat, Curanmor).

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Himbauan tersebut meliputi pentingnya kerjasama dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan serta menjaga keamanan pribadi dan lingkungan.

Kapolsek Cicurug, dalam keterangannya, menegaskan bahwa kegiatan Patroli Biru ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cicurug dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami berupaya keras untuk hadir secara maksimal dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Cicurug. Kami juga mengapresiasi respons positif dari masyarakat yang telah mendukung upaya kami," ujarnya.

Dengan demikian, diharapkan kegiatan Patroli Biru ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian di daerah mereka. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Cicurug untuk menjaga keamanan dan ketertiban demi kesejahteraan bersama.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan kepada Yth. Kapolres Sukabumi untuk menjadi catatan dan evaluasi bersama dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cicurug.